



## La parte emocional de las decisiones económicas

J.M.B. / Salamanca

El hombre no siempre es frío y calculador cuando trata de maximizar sus beneficios. Al menos, así lo sostuvo ayer el profesor de Economía de la Universidad de Minnesota (EE.UU) Aldo Rustichini durante su conferencia «Así funciona el cerebro del homo economicus». Rustichini defendió que en las decisiones económicas «juega un papel importante la parte emocional».

La jornada de ayer también tuvo un intenso debate sobre los caminos que llevan a la democracia, protagonizado por la experta en Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, Flavia Freidenberg y Andrew Richards, de la Fundación Juan March, quien se mostró incrédulo sobre como «los votantes españoles 'perdonan' a sus políticos los casos de corrupción» y abogó por la supervivencia del movimiento 15-M.